



José Joaquín Gallardo, en el centro, con diez periodistas de tribunales de Sevilla

JUAN FLORES

GALLARDO SE DESPIDE

Homenaje de los abogados a los periodistas de tribunales

ABC SEVILLA

El Colegio de Abogados rindió ayer homenaje a los periodistas de tribunales. José Joaquín Gallardo quiso que su último acto antes de dar el relevo a Óscar Cisneros fuera un reconocimiento a los informadores, a los que agradeció «el buen hacer» y la labor «no exenta de dificultades». Durante el acto, en el que entregó una placa a los redactores, leyó una carta del presidente del Tribunal Supremo, Carlos Lesmes, destacando que periodistas y juristas tienen en común el trabajo con personas y resaltando la necesidad de que haya periodistas que desempeñen su tarea con honestidad.